



**Das Vorstands-Team vom CCB Besse mit von links Daniel Leibham, Michael Bechmann und Jan Schütz hatte mit den Narren großartigen Spaß.**

FOTO: SILVIA KLEPS



**Die Narren feierten ausgelassen,** darunter auch Andrea und Bernd Lengemann mit ihren Freuden Manuela Manß (vorne links) und Kai Raschke (vorne rechts).

FOTO: SILVIA KLEPS



**Ein fulminanter Auftritt** war der Schautanz der Young Generation beim Karneval in Homberg. Sie bekamen tosenden Applaus vom Publikum in der Stadthalle.

FOTO: PETER ZERHAU

## Überall gute Laune

KCV Homberg und CCB Besse zelebrierten ihre Prunksitzungen

**Besse/Homberg** – Auch in den Karnevalshochburgen Besse und Homberg wurde am Wochenende mächtig gefeiert. Die Karnevalisten zelebrierten ihre Prunksitzungen und stimmten sich so auf den bevorstehenden Rosenmontag ein. Ein Überblick:

### Besse

Es blitzte und krachte auf der Bühne beim Karneval in Besse, so grandios, dass die Narren von dieser elektrisierenden Stimmung direkt in den Party-Rhythmus getragen wurden. Unter dem Motto „Nacht der Magie – voll Hexerei, Zauber und Fantasie“ hatte der CCB Besse am Samstagabend zur Prunksitzung in die Bilesteinhalle eingeladen, wo kein Platz leer geblieben war.

Durch das bunte Show-Programm moderierte mit viel Power Sitzungspräsident Tors ten Peter, ebenso temperamentvoll begleitet von Weiber fastnachts-Präsidentin Tina Bechmann.

Ein Highlight löste das nächste ab, die Marschtänze der Tee niegade, der Prinzengarde und der Blau-Weißen-Funken, der Schirm-Tanz „Als zu Uff un Zu“



**Homberg Helau:** Sitzungspräsident Jörg Kochowski moderierte den Abend.

FOTO: PETER ZERHAU

das sind auch wieder zwei Euro am Tag.“

Donnernd schallte es immer wieder dreifach durch den Raum „Besse Helau“.

### ■ Homberg

Am Wochenende wurden noch mal alle Register der närrischen Unterhaltungskunst gezogen. Die Narrenschar vom Katholischen Carnevals Club (KCV) Homberg feierte mit den Gästen in der voll besetzten Stadthalle eine kunterbunte Karnevals-Show ganz im Zeichen des Valentinstages unter dem Motto „KCV mitten ins Herz“.

Hombergs Sitzungspräsident Jörg Kochowski eröffnete musikalisch und 15 Mädchen zwischen fünf und fünfzehn Jahren tanzten sich in die Herzen der bunt verkleideten und supergaunten Gäste.

Auch wenn die Familie Böth nicht dabei war, aber das von ihnen komponierte Lied „Homberg feiert Karneval“ durfte nicht fehlen. Dazu gab es wieder das beliebte Rudelsingen im Stile von Karaoke, bei dem alle Gäste lauthals mitmachten. Auch bei der Polonaise machte das närrische Publikum wie wild mit.

zsi, zzp



**Die schönsten Kostüme:** Benjamin als Neptun wurde zusammen mit Alicia als Frau Holle und Luisa als Rehlein gewählt.

FOTO: PETER ZERHAU



**Besse Helau:** Elferrat und Prinzenpaar mit Prinz Lars I. und Prinzessin Frederike I. waren super begeistert.

FOTO: S. KLEPS

## Mit Konfettikanone und viel Helau

Rathaussturm in Edermünde: Karnevalisten haben jetzt die Macht

**Holzhausen/Hahn** – Das Bürgeramt war verrammelt mit Absperrband und Barrikaden, Edermündes Bürgermeister Thomas Petrich und die Vertreter der Gemeinde waren bestens vorbereitet, denn einfach machen wollten sie es den Karnevalisten bei ihrem Sturm auf das Rathaus nicht.

Sie verteidigten sich mit Konfettischüssen in Herzform, warfen mit Gummibällen und Frisbees. Aber alles war vergebens, sie hatten keine Chance – der Bürgermeister schwenkte die weiße Fahne.

Die Narren vom CCB Besse, KGH Holzhausen/Hahn und Haldorfer Karnevalsverein „Die Gänser“ waren eindeutig in der Überzahl, zudem zeigten sie auch am Valentinstag keine Gnade und schoben mit ihrer Kanone die Straße hinauf, schossen gewaltigen Konfettiregen und eroberten unter lautem Jubel den Rathausschlüssel.

Die Prinzenpaare, Sitzungspräsidenten und das Gefolge feierte aus-



**Prinzenpaare übernahmen die Macht:** Beim Sturm aufs Rathaus hatte Bürgermeister Thomas Petrich (rechts) auch in diesem Jahr keine Chance und gab den Narren den Rathausschlüssel. Die Prinzen und Prinzessinnen wurden von den Kinderprinzenpaaren begleitet: der KGH Holzhausen mit Frank I. und Melanie I. sowie Holly I. und Mathilda I., vom Haldorfer Karnevalsverein mit Torsten I. und Gabi I. begleitet von Cora I. und Mila I. und vom CCB Besse mit Lars I. und Frederike I. begleitet von Mayla I. und Niguel I.

FOTO: SILVIA KLEPS

gelassen ihre Machtübernahme. „Helau ihr Jecken, ich werde mich auch im zwölften Jahr nicht versetzen, aber regieren lässt sich nicht so einfach wie Narrensachen“, sag te Thomas Petrich in seiner launigen Ansprache. „Jetzt lege ich mal eine Woche die Füße hoch, ist auch gut“, gab er sich scherhaft als Verlierer. Die Karnevalsgesellschaft

wärmte sich bei warmer Suppe auf und genoss eine tolle Narrenzeit, musikalisch begleitet von Stimmungskrächnern der Band Herrenabend.

SILVIA KLEPS



**Oben gute Laune im Saal in Homberg.** Der Hit „Oben gute Laune, unten gute Laune“ lief in Dauerschleife.

FOTO: P. ZERHAU



**Besse Helau:** Waldzauberer und Waldfee Andre und Danja Auel begleiteten ihr Tanzmariechen Maila.

FOTO: SILVIA KLEPS